
　新しい年になりました。皆様、いかがお過ごしですか。	
　喪中の方や体調の優れない方もおられ、それぞれの新年をお迎えになっておられると
思います。	
　昨年、任期途中から会長職を拝命しましたが、どうやら無事に年内の事業を終えるこ
とができました。7月には現役の菅平合宿にお邪魔して、若いエネルギーを感じ取ること
もできました。（残念ながら，吸い取ることはできませんでした）	
　6月に開設したHPは本日(元旦)現在で4195件の閲覧数がありました。概ね1日20件程度
となります。それが多いか少ないかはわかりませんが、できるだけ多くの方に関心を
持っていただけるように工夫していくつもりです。	
　今年は、名簿整理の継続と役員（副会長）の補充を考えていかなければと考えていま
す。	
　また、会報の末尾に載せましたが、昨年同窓会の規約改正で各部ＯＢ会に対して理事
の推薦依頼がありましたが、1月10日の新年会で暫定的にお諮りする予定です。	
　それでは、1月10日の初蹴りと新年会で皆様にお会いできることを楽しみにしておりま
す。	
　本年もどうかよろしくお願い申し上げます。	
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